

► MUNICIPAL

Ganemos pide un mediador para desbloquear los problemas de Los Prados

REDACCIÓN / ALBACETE

Los concejales de Ganemos en el Ayuntamiento de Albacete Álvaro Peñarrubia y Héctor García visitaron las obras de urbanización de Los Prados acompañados de la presidenta de la comunidad de propietarios, el presidente de la Entidad Urbanística de Conservación de la zona y otros vecinos, con el fin de conocer sobre el terreno las irregularidades denunciadas por el colectivo vecinal desde hace ya varios meses, y que se han convertido en un obstáculo para seguir adelante con el proyecto.

Según explicó Ganemos en un comunicado de prensa, tras recorrer diferentes calles «y constatar algunos de los desperfectos que alegan los vecinos de la urbanización, como por ejemplo la inundación de aguas fecales que afectó a recientemente una parcela o varias aceras agrietadas», el Grupo Municipal Ganemos expuso a los vecinos sus consideraciones al respecto, tal y como ya explicaron en el Pleno del Consistorio capitalino del pasado mes de febrero.

En este sentido, los concejales manifestaron a este respecto que debería ser un grupo técnico de trabajo el que valore las alegaciones y observaciones de ambas partes, y que actué de mediador «para poder alcanzar un acuerdo que satisfaga a todos los implicados y dé salida a un conflicto enquistado». Cabe recordar que la empresa que urbanizó la obra, GCC, indicó que el proyecto se ejecutó con el control de una empresa externa y con el seguimiento de los técnicos municipales y de la dirección facultativa.

El PSOE precisó a arquitectos y a Apeca su idea de renovación urbana

El Grupo Municipal Socialista mantuvo reuniones con ambos colectivos para aclarar cualquier duda relacionada con el proyecto de regeneración de 'Las Grilleras' de Santa Teresa

• Insistieron en que su prioridad es que «los vecinos tengan acceso a una vivienda digna, con un desembolso ajustado a la realidad de economías con escasos recursos».

REDACCIÓN / ALBACETE

El PSOE sigue explicando y precisando cualquier aspecto sobre el proyecto de renovación urbana que ha planteado para las viviendas conocidas popularmente como *Las Grilleras*, en el barrio Santa Teresa, una idea sobre la que han surgido muchas dudas y que ha provocado cierta polémica.

Esta semana, el Grupo Municipal Socialista mantuvo sendas reuniones con las juntas directivas de la Asociación Provincial de Empresarios de la Construcción de Albacete (Apeca) y de la Demarcación en Albacete del Colegio de Arquitectos de Castilla-La Mancha. Tras responder a las cuestiones planteadas por ambos colectivos, el PSOE expuso los motivos por los que, en su opinión, debe afrontarse este proyecto, que «subsana el proceso de degradación urbana, que ya se ha convertido también en foco de conflictividad social, a través de la ocupación de viviendas en este barrio».

En ambas reuniones, el PSOE indicó que su prioridad para este proyecto es que los vecinos tengan acceso a una vivienda digna, con un desembolso ajustado a la realidad de unas economías familiares con escasos recursos y muy castigadas por los efectos de la crisis y los recortes sociales. No obstante, el PSOE precisó que el



Imagen de las viviendas de Santa Teresa, 'Las Grilleras', para las que el PSOE propone una remodelación. / A. PÉREZ

actual proyecto es «solo una propuesta», un opción posible, que puede ser mejorada a través de más aportaciones o, incluso, cabe la posibilidad de poner sobre la mesa otras propuestas y que, finalmente, serán los propios vecinos y los servicios técnicos municipales los que escojan la mejor propuesta, respetando, obviamente, los preceptos que contempla la Ley de Vivienda para los proyectos de renovación urbana.

RENOVACIÓN DE ÁREAS. En el marco de estas reuniones, según manifestó el PSOE, tanto la Asociación Provincial de Empresarios

de la Construcción de Albacete como los representantes del Colegio Oficial de Arquitectos se mostraron partidarios de abordar la necesidad de impulsar proyectos de renovación en varias áreas urbanas de la ciudad y de la conveniencia de iniciar un debate de ideas y planteamientos, para comenzar a plantear posibles soluciones a este problema, que precisa ya de una actuación, pero que configurará la fisonomía de la ciudad durante las próximas décadas y, en consecuencia, exige visión de futuro y amplitud de miras.

Por su parte, el presidente de Apeca, Bienvenido Rosa, declaró

que el proyecto del PSOE «está ahí y no ponemos pegas a la idea». No especificó mucho más y afirmó que la asociación se seguirá informando sobre la regeneración de los barrios de la ciudad en la reunión que mantendrán con el concejal de Urbanismo, Juan Francisco Jerez, al que también le preguntarán sobre el proyecto de *Las Grilleras* de Santa Teresa.

Desde el Colegio de Arquitectos de Castilla-La Mancha, en su demarcación de Albacete, tampoco quisieron hacer una valoración al respecto a este diario hasta estudiar el tema en cuestión de forma más pormenorizada.



Reconocen la labor de 24 funcionarios por su jubilación

El alcalde, Javier Cuenca, destacó ayer la «gran vocación de servicio público», así como la «independencia y profesionalidad» de los trabajadores municipales del Ayuntamiento, durante el acto de reconocimiento a los 24 funcionarios jubilados en el último año que ha tenido lugar en el Salón de Plenos. Según Cuenca, los empleados públicos «son el pilar fundamental del Ayuntamiento» y «un eslabón imprescindible para garantizar que la ciudad funcione y siga prestando servicios de calidad». El alcalde y resto de concejales que asistieron les hicieron entrega de un diploma y de una réplica del edificio del Ayuntamiento en señal de gratitud. / FOTO: AYTO.